



ThinkCollege

INSTITUTE FOR COMMUNITY INCLUSION, UMASS BOSTON

CAMBIO DE EXPECTATIVAS. AUMENTO DE OPORTUNIDADES.

Think College es un centro nacional de asistencia técnica, investigación y evaluación dedicado a desarrollar, ampliar y mejorar las opciones de educación superior para estudiantes con discapacidad de desarrollo e intelectual.

■ GENERAR Y COMPARTIR CONOCIMIENTOS

Reforzar la conexión entre la investigación y la práctica es clave para un progreso sostenible.

El personal del Think College lleva a cabo investigaciones sobre la educación superior, el empleo y las prácticas de transición para explorar las prácticas y los resultados eficaces para los estudiantes con discapacidad de desarrollo e intelectual. Los resultados se utilizan para crear recursos accesibles, como módulos de aprendizaje, publicaciones y seminarios web.

■ DESARROLLO DE CAPACIDAD

Aumentar la capacidad de las escuelas universitarias y universidades para apoyar a los estudiantes con discapacidad de desarrollo e intelectual requiere una asistencia técnica accesible y de alta calidad.

Think College brinda asistencia técnica a corto y largo plazo sobre asuntos relacionados con la educación postsecundaria para estudiantes con discapacidad de desarrollo e intelectual. Nuestro servicio de asistencia nacional pone en contacto a las partes interesadas con personal o consultores con la experiencia adecuada para responder a sus preguntas.

■ ORIENTACIÓN DE LA MEJORA DE LA CALIDAD DEL PROGRAMA

Garantizar la calidad de los programas requiere estándares nacionales.

Think College ha desarrollado estándares de acreditación de programas modelo y herramientas de orientación y formación asociadas que ofrecen a las escuelas universitarias y universidades una estructura para supervisar y garantizar las prácticas de calidad y crear programas sostenibles.

■ INFORMACIÓN DE LAS POLÍTICAS PÚBLICAS

Las políticas eficaces deben apoyarse en las iniciativas y prácticas actuales y responder a ellas.

Think College proporciona datos y otros recursos a los líderes federales y estatales y a los responsables políticos para informar sobre el desarrollo de políticas, incluso los aportes de los estudiantes universitarios con discapacidad de desarrollo e intelectual. Constantemente supervisamos y hacemos un seguimiento de la actividad legislativa y las tendencias educativas para mantener informados a las partes interesadas.

■ COMPROMISO CON LOS ESTUDIANTES, LOS PROFESIONALES Y LAS FAMILIAS

El cambio duradero solo ocurre cuando todas las partes interesadas están informadas, se comprometen y participan.

Think College emplea varias herramientas para ayudar a las familias, los educadores y los estudiantes a conectarse y trabajar juntos. Nuestras redes sociales, los grupos de afinidad por temas y las sólidas comunidades en línea ofrecen a todos los grupos interesados la oportunidad de interactuar y aprender unos de otros.



El sitio web de Think College es una fuente confiable de información y formación sobre la educación superior inclusiva para estudiantes con discapacidad de desarrollo e intelectual.

EXPLORE

- Recursos por tema
- Materiales de concienciación pública
- Datos nacionales

BUSQUE

- Directorio de programas universitarios
- Biblioteca de recursos
- Actividades específicas del estado



www.ThinkCollege.net

APRENDA

- Servicio de asistencia
- Módulos de aprendizaje
- Seminarios web en directo y grabados

CONECTE

- Grupos de afinidad
- Grupos de Facebook
- Redes sociales
- Boletines de noticias

PROYECTOS ACTUALES DE THINK COLLEGE



El Centro Nacional de Coordinación de Think College proporciona coordinación, asistencia técnica, formación y evaluación para los Programa de Transición y Educación Postsecundaria para Estudiantes con Discapacidad de Desarrollo e Intelectual (Transition and Postsecondary Education Programs for Students with Intellectual Disability, TPSID) y apoyos similares a otros programas universitarios para estudiantes con discapacidad de desarrollo e intelectual, profesionales de la transición, familias y estudiantes.

Financiado por la Oficina de Educación Postsecundaria del Departamento de Educación de los Estados Unidos, Subsidio n.º P407B200001.



La Red de Educación Superior Inclusiva de Think College difunde la investigación y las mejores prácticas para mejorar y ampliar las oportunidades de educación postsecundaria inclusiva para los estudiantes con discapacidad de desarrollo e intelectual a través de la formación regional y nacional, los grupos de trabajo colaborativos y las actividades de concienciación pública.

Financiado por la Oficina de Educación Postsecundaria del Departamento de Educación de los Estados Unidos, Subsidio n.º P407C210001.



Future Quest Island-Explorations (FQI-E) es un plan de estudios accesible en línea que utiliza estrategias de juego para motivar y apoyar la mejora del autoconcepto, la competencia social y emocional y la concienciación temprana sobre la universidad y la carrera para los estudiantes de grado superior de primaria con y sin discapacidad.

Financiado por la Oficina de Programas de Educación Especial, Departamento de Educación de los Estados Unidos, Subsidio n.º H327S180002.



El programa de Liderazgo en Transición de UMB es un curso de estudio totalmente en línea de 18 créditos. Se ofrecen seis cursos a lo largo de cuatro semestres, que conducen a la obtención del título de grado en educación especial con enfoque en liderazgo de transición.

Financiado por la Oficina de Programas de Educación Especial, Departamento de Educación de los Estados Unidos, Subsidio n.º H325K160082.

SÍGANOS



www.thinkcollege.net



www.facebook.com/thinkcollege



www.twitter.com/thinkcollegeICI



www.linkedin.com/company/think-college

CONTÁCTENOS



thinkcollege@umb.edu

SUSCRÍBASE



<https://thinkcollege.net/about/contact-us#join>



Esta es una publicación del Think College, un centro del Instituto para la Inclusión de la Comunidad de la Universidad de Massachusetts Boston. Cita recomendada: Think College (2022). Hoja de datos de Think College Instituto para la Inclusión de la Comunidad, Universidad de Massachusetts Boston.